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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。梅雨に入ったこの時期、晴れの日は私たちにとって嬉
しいプレゼントとなります。６月４日　私は食品関係の仕事で四万十地区の農
家を訪問し、８月10日前後に収穫を迎える早場米のコシヒカリ、あきたこま
ちの育ち具合を見せてもらいました。７月の長雨が大敵とのことで、６月に十
分雨が降り、７月は晴天が続き、農家の方も安心できるように祈っております。
四万十でもあきたこまちが栽培されていることを知り、ブランド力を改めて感
じました。
　さて、本日は、本年度私どものクラブが所属する高知第２分区　ガバナー補
佐として多岐に渡るご支援をいただきました前田健一郎ガバナー補佐をお招き
しております。今年１年大変お世話になり有難うございます。心から感謝申し
上げます。後に、前田ガバナー補佐よりご挨拶がございます。
　続いて、米山奨学生のシーファさんのご挨拶、そして７月11日から４泊５日
で高知に滞在予定の短期交換学生のプログラムについて、本年度の国際ロータリー第2670地区国際奉仕委員会　短期
交換小委員会委員の古谷純代会員よりお話をいただきます。
　本日の例会は親睦委員会委員長　高野一郎会員の卓話を予定しております。私たちの親睦の種が、職業奉仕の花と
なって咲くことを願い、開会に当たってのご挨拶とさせていただきます。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 来訪ロータリアン
高知西ＲＣ　　前田健一郎 氏（高知第Ⅱ分区ガバナー補佐）

● お 客 様
米山記念奨学生　　ムチャンガ・シーファ・ジョウェレさん

◆ ご 挨 拶
◎前田健一郎ガバナー補佐
　私の任期は６月末までで、まだ３週間を残していますが、各クラブとも６月中旬以降は最終夜間例
会を計画していますので、いささか早いのですが、この１年間のご指導とご協力のお礼に参上いたし
ました。
　佐々木善教ガバナーの掲げた「個々の光で一隅を照らし 共に世界を輝かそう」というテーマのも
とに、地域社会にそして世界に奉仕活動をしていただいたことだと思っています。佐々木ガバナーは、
この１年間の重責を強い意思で全うされ、その責任感の強さを示されと思います。地区大会では、本
会議２日目、点鐘の鐘が行方不明になるというアクシデントがありましたが、ご自分の坊主頭を鐘に
見立てて点鐘を行うといった機転のきくユーモラスな一面も持ち合わせた方です。そんな素晴らしいガバナーのもとで、こ
の１年間、補佐を務めさせていただいたことに、深く感謝をしております。
　地区大会でガバナーの最後のご挨拶は、少し涙ぐまれてのご挨拶だったと記憶していますが、私も感無量になりスタン
ディングオベーションをして、労をねぎらいたいと一瞬思いましたが、たくさんの人の中で躊躇してやめました。
　西山会長さん、吉澤幹事さん、各委員会の委員長、委員の皆さん、本当に１年間ご苦労様でございました。拙いガバ
ナー補佐で、責務を十分果たしたかどうか甚だ疑問ですが、当クラブにおかれましては米山、ロータリー財団への協力、寄
付、そして短期交換留学生の受け入れ、IM、地区大会への多数の参加など、多大なご協力を賜りました。深く感謝申し上
げたいと思います。
　西クラブにガバナー補佐の役割が回ってきたとき、当時の会長が会長経験者に意向を聞いてきました。私は小さな歯科
医院を１人で開業しているため、診療時間も減りますのでお断りしました。あとの方達もそれぞれ理由があり断りました。再
び回ってきました。いよいよ断りきれなくなって、ざっくり言えば仕方なく、嫌々引き受けました。けれど、今はガバナー補佐
になって良かったと思っています。県内外の多くのロータリアンと知り合いになり、ご指導いただいたこと、たくさんのロー
タリアンの友達ができたこと、これが一番嬉しかったことです。
　この１年間のご協力に対しまして、衷心よりお礼を申し上げて退任の挨拶とさせていただきます。

◎米山記念奨学生　　ムチャンガ・シーファ・ジョウェレさん
　私は、コンゴ民主共和国から来ました。コンゴはアフリカの真ん中にあります。よろしくお
願いします。

● 短期交換プログラムについて
　短期交換プログラムは37年前、2670地区と米国ニュージャージー州7470地区の両地区間の夏休みを利用しての学生の相互交
換プログラムとして開始されました。過去３回、東北大震災、サーズ、豚インフルエンザによりやむなく中止
しましたしたが、これまで延べ1700名の交換留学生を輩出してきました。このプログラムにかかる費用は、
2670地区の約3,000名のロータリアンからの年間１人2,500円の協力負担金を原資としています。
　今回、当クラブから１名の男子学生を推薦し、７月末からニュージャージー州に派遣します。また６月末に
はニュージャージー州から30名の学生がまいります。リーダーは、ジム・アリソンパストガバナー夫妻ですが、
当クラブの藤田会員がリーダーご夫妻のホストファミリーを受け入れてくださり、杉本会員も協力してくださる
とのことで感謝しています。
　高知には７月11日から15日まで学生たちがまいりますが、13、14日は観光と社会見学を予定しています。14日は河合委員の協力で
日銀高知支店、熊野会員の協力でＮＨＫ高知放送局を訪問、その後は、町に出ることとなります。皆さんのご協力を得て、学生達に
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高知は良かったと思ってもらえるように、このプログラムを終わらせたいと思います。よろしくお願いします。

● 新入会員紹介
・氏　　名　　大登正志
・生年月日　　昭和34年５月25日
・職　　業　　株式会社高知大丸　代表取締役社長
・配 偶 者　　綾子様
・趣　　味　　ゴルフ
・大登正志氏挨拶
　大丸に入って32年ですが、心斎橋に27年ほど、それから経営統合した松坂屋の名古屋
に約３年、直近は梅田店です。本社の経験はなくて、百貨店の現場と店内の企画部門、一貫して現場畑をやっ
てきました。
　私事ですが、今から２年半前、脳梗塞で倒れました。発見が早くて後遺症も残らず事なきを得たのですが、
病気の原因は、首の血管が詰まって小脳に血がいかなくなったことで、今、30代から50代の男性に急増してい
るそうです。右と左の首の横の動脈はどちらかが細いとか、あるいはもう既に詰まっている方も何％かいるそ
うです。私の場合は水分不足だったとのことで、50を過ぎると１日の水分は２リットルは摂取しないといけな
いそうです。ただ、アルコールは水分に含んではいけません。アルコールは利尿作用があって飲んだ以上の水
分を外に出しますので、皆さんは毎日、まめに水分を取っていただく。それも、15分から20分ごとに少しずつ
水分補給するのが理想的だそうです。
　家族は５人です。家内と長女は和歌山、長男は津市に配属、次女は東京の専門学校、私が高知でバラバラで
すが、今のところ家族円満です。今後、微力ながらもロータリークラブのために貢献していきたいと思ってい
ます。よろしくお願いします。

● 会 長 報 告
・５月号ガバナー月信６ページに中村裕司長期交換委員長の報告が掲載されております。
・ネパール地震災害義捐金として2670地区からネパール3292地区に300万円の送金手続きが整ったとの事です。
・ロータリー米山記念奨学会理事長より、当クラブに米山功労クラブとして感謝状をいただきました。

● 幹 事 報 告
・例会終了後、臨時理事会を行います。
・本日６時半より次年度クラブ協議会を行います。
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◎東京赤坂ＲＣ　姉妹締結
　　同じ赤坂ということで、東京赤坂と福山赤坂ＲＣ

で姉妹締結をしました。記念品としてニコニコボック
スの交換等を行い、毎年行き来する交流を約束しまし
た。

◎大阪ユニバーサルシティＲＣ　兄クラブの大阪堂島Ｒ
Ｃと合同例会、親睦例会を開催。

　その他、親睦旅行の企画・実施、婦人部の活動を資金
的にも助成、歓送迎会の開催、家族旅行の企画、ゴル
フ・釣り・ワイン等々の同好会にも助成をしながら、さ
まざまな親睦を図っています。特に活発なロータリーク
ラブは、姉妹クラブ、兄弟クラブ、国内だけではなくて
海外のロータリークラブとも積極的に交流をされていま
すので、今後、高知ＲＣでも検討してみてはどうかと思
います。
　本年度、当クラブでは西山会長に参加をいただきなが
ら、さまざまな親睦委員会の取り組みを行っています。
その中で、特に今年は情報委員会の皆さんを講師に招い
て、２カ月に１回、懇親のみならず勉強会をしようと努
めています。県外出身者が多数を占めている高知クラブ
ですので、新入会員が速やかにロータリークラブに溶け
込むことを第一目的とし、なおかつ高知のさまざまな食
文化を体験して、高知の虜に、ファンになっていただく
べく懇親会の会場を高知独自のものに設定しています。
お座敷路面電車、屋形船、料亭、海外の料理、野外バー
ベキューなど、おいしい料理をいただきながら、飲む
だけではなくて、情報委員の皆さん、歴代あるいは現会
長、幹事の講話を拝聴しながら、ロータリーについて勉
強、意見交換をして親睦が図れるように努めています。
　また、親睦委員会の中では、カラオケチャンピオン選
手権を開催しています。初代チャンピオンは阿部さん、
２代目が有馬さん、３代目が細田さんでした。今年の親
睦委員会は、入会歴は関係なくさまざまな会員が委員で
すので例会時の担当業務の均衡化と分散着席の徹底を
行っています。全員が全ての業務を均衡に担って業務を
理解してもらっています。そして、ロータリー活動への
速やかな理解を促すため各種事業への参加登録を促進
し、乗り合わせなどの交通手段の準備、委員会、二次会
などを設営し、速やかな懇親を図っています。
　あじさい例会後、西山会長を囲んで、今年度最後の親
睦委員会を考えています。委員会以外の皆さんも参加を
よろしくお願いします。

  親睦委員会の意義目的と、
　　　他ＲＣの特色ある取り組み例

親睦委員会　　髙野  一郎 委員長　

　2012年度にクラブ管理運営委
員会の手引きが発表され、その中
に親睦委員会の役割と責務が明記
されています。ロータリークラブ
で育まれる友情はクラブの活動や
プロジェクトを行う原動力となり
ます。会員同士の交流の機会とし
ては、親睦や交流を目的とした集
まりを計画する。毎週異なる会員に来賓、講演者を迎え
入れ紹介する役目を務めてもらう。地区や地域のクラブ
をはじめ、世界のＲＣとの関係を築く。クラブの親睦や
活動に、配偶者や家族にも参加してもらう。ロータリー
ファミリーへの心づかい。等々が書かれています。
　そんな中で、日本のロータリークラブで行われている
さまざまな親睦活動について、少しご紹介します。
◎つくば学園ＲＣ「ロータリーの森づくり」
　　地元のボーイスカウトや茨城県連盟、つくばシティ

ＲＣ、つくばＪＣ等々とともに地元の森づくりをして
います。

◎東京世田谷南ＲＣ「海外姉妹クラブの交流」
　　台湾のクラブと姉妹締結をしており、隔年ごとにお

互いに訪問し姉妹交流を行っています。
◎渋川ＲＣは２つの委員会の共催事業
　　職場訪問を兼ねて１泊をして親睦を図る。例えば、

職業奉仕と共催でサントリーの工場を見た後、親睦委
員会が中心となってホテルに泊まって懇親を行いま
す。

◎柏南ＲＣ「留学生とのバーベキュー交流」
　　例会場が大学内の敷地ということもあり、大学に来

ているたくさんの海外からの留学生に対して支援活動
をしています。

◎和歌山南ＲＣ「市民１万人大清掃」
　　地元のさまざまな団体と連携して、当日は22団体、

約１万人のメンバーとともに地元を清掃する。そし
て、地元の人々、あるいは会員同士の親睦を図るもの
です。

◎静岡東ＲＣ「趣味の会」
　　会員間の親睦を図るために俳句、絵画、ゴルフ教室

などの教室を開いてさまざまな会員同士の交流を図っ
ています。

● 会員スピーチ
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ニコニコ箱

西山　彰一
吉澤文治郎

松岡　宣明

久場　幸信

尾﨑　典之

亥角　政春

梅村　知史
中田　由季

入交　章二

岡　　亮助

吉村　貴志

第2分区ガバナー補佐
前田健一郎
亥角　政春

伊丹　由美

鎮西正一郎

弊社社員の水口和香にライラセミナー参加の機会をいただき感謝として。
妻の誕生日に送っていただいた花、とてもきれいで妻も大喜びでした。ありがとうございました。５
月の月初例会で、誕生日の歌の際に起立することを完全に失念していた罪も、これで許されたことと
思います。
地味でも控えめでも、キチンと前向きに真面目に努力している若者を正当に評価してくれる人がい
る！大いにニコニコします。おめでとう。
昨日、６月１日、一部の支流を除いて、県内全河川が一斉にアユの解禁となりました。７月29日、高
知県釣り具組合主催のアユの友釣り初心者講習会を鏡川で行います。日ごろご多忙の皆さま、ストレ
ス解消に鏡川でアユとたわむれ、命の洗濯をしてみませんか。手ぶらで結構です。ご参加お待ちして
います。
誕生日お祝いいただきましてありがとうございました。四捨五入で60歳という年齢になりました。先
輩方、追いついて来ましたよ〜。髪はとっくに追い抜いていますが。これからもご指導よろしくお願
いします。
本日、卓話を承りました小島喜和先生の最新刊「高知のおいしい料理帖」を例会終了後に販売させて
いただきます。高知の良さを１冊にまとめて、観光にも役立つ素晴らしい書籍です。後日、売上の一
部をニコニコ致しますので、この機会にぜひお買い求めください。誕生日をお祝いいただきありがと
うございました。お礼にニコニコいたします。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日をお祝いいただきありがとうございました。佐竹会員、中澤清一会員より一回り下の寅年です。
ちょっと言い過ぎました。すみません。
54歳になります。高知ＲＣでは、泉田さん、伊丹由美ちゃん、武樋さん、吉澤文ちゃん、関雅文君が
同い年の同学年。実は中田由季ちゃんは１学年下ですが、何だか頭が上がりません。お誕生日のお祝
いありがとうございました。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。明日、６月３日の結婚記念日をすっかり忘れ
ておりました。えらいことになるところでした。
久しぶりの例会出席です。４月、５月と公私ともにいろんな事があり過ぎて、てんてこまいでした。
そんな中、高知ＲＣのメンバーの方々にお世話になったり、助けていただいたり、改めてロータリー
の友情に感謝してニコニコします。PS.竹村会員、写真ありがとうございます。

今期１年間、ご指導、ご協力を賜りありがとうございました。心より御礼申し上げます。
先週、卓話の小島喜和先生の「高知のおいしい料理帖」たくさんお買いあげいただきありがとうござ
いました。売上の一部ですが、ニコニコさせていただきます。
先週の例会で、某会員は４人の美女に追いかけられ大もてでした。生涯でこれほどもてたことは初め
てだったのか、その夜の親睦委員会で「今日はもてたな」とポツリと自己申告されてました。ところ
で本題です。安藤会員、河野会員、脇口会員（あいうえお順で失礼します）に大変お世話になりまし
た。感謝の意を込めてニコニコします。
先週の会長挨拶の中で、春野町のあじさい街道のご紹介がありましたが、そ
の際「ニッポン高度紙の近くの」と付け加えていただきましたので、お礼の
ニコニコします。スケールの大きなあじさい街道です。ぜひご覧になってく
ださい。

［6 月 2 日］

［6 月 9 日］
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［6 月 9 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,157,100 円 233,371 円
さんさん

ポリオ 募 金 504,000 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC 　　　6月19日　夜間例会（三）	 高知東RC 　　　6月24日　夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　　6月25日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　　6月25日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　　6月29日　夜間例会（三）	 高 知 R C 　　　6月30日　夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　6月30日　夜間例会（旭）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

新会員スピーチ
　西日本電信電話高知支店長
　有馬  義雄 会員
　「ヒトのインターネット、
　　　　　　　　モノのインターネット」

総数

　5月26日

　（-7）91 57 19 8 77.38　6月　9日

（-10）90 54 9 20 92.50

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


